

Diario de Oración

El Historial de Oración de tu Familia

Una de las mejores formas de construir un patrimonio espiritual como familia es registrando tus oraciones y las respuestas que Dios les da. En Deuteronomio 6:7, el Señor les dijo a los israelitas que recordaran y compartieran con sus hijos lo que Él había hecho para protegerlos, liberarlos y darles provisión. Del mismo modo, Dios quiere que nosotros recordemos sus maravillosos actos en nuestra vida. Si los anotamos ahora, y después de un tiempo los revisamos, nuestro corazón se va a llenar de gratitud hacia el Dios fiel al que servimos. También seremos estimulados a confiar en Él en las situaciones en las que todavía no vemos una respuesta.

Piensa en algunas de las cosas más significativas que Dios ha echo en tu familia y regístralas aquí. Luego, mientras lean estos devocionales y oren juntos, escriban nuevas peticiones de oración y las respuestas de Dios cuando éstas surjan. De esta manera al finalizar la lectura de este libro, tendrán un historial completo de la fidelidad de Dios en la familia. Pero los animo a continuar con esta práctica más allá de estas páginas, y que conviertan en un hábito de toda

CAPÍTULO UNO

.....

Papi Me Ama



*¡Fíjense qué gran amor nos ha dado el Padre,
que se nos llame hijos de Dios!...*

(1 Juan 3:1)

Viajar por razones de trabajo puede hacerte sentir muy solo, si tienes que dejar a tu familia. Cuando Bill viaja, sabe lo que es llegar a “casa”, a un cuarto de hotel en lugar de ver a su esposa e hijos. La familia también lo extraña mucho y a menudo él encuentra en su maleta una pequeña nota de su esposa o de alguno de sus hijos.

Hace un par de años, Bill salió de viaje y se encontró una nota que su hijo Alex había escondido en la maleta. Bill sonrió cuando vio la letra torcida con las palabras: “Alex ama a papi”. ¡Qué gran recordatorio de sus seres queridos en casa! Pero luego descubrió algo más, escrito en el papel. Volteándolo, leyó: “Papi ama a Alex”. ¡Su corazón dio un salto! Bill se sentía feliz al saber que su hijo lo amaba, pero leer que él sabía que su papá lo amaba era invaluable¹.

Dios nos creó para dar y recibir amor, no sólo entre nosotros sino con Él también. Dios es nuestro Padre amoroso, y constantemente nos dice de muchas maneras: “Tú eres mi hijo. Me deleité cuando naciste, y aún te sigo amando”. A Dios le gusta oír que nosotros lo amamos, pero cómo debe saltar su corazón cuando sabe que realmente *captamos* que Él nos ama, es decir, que entendemos, recibimos y nos deleitamos en su amor.

Cuando comprendemos el amor paternal de Dios, naturalmente deseamos pasar tiempo hablando con Él. ¡La oración deja de ser una obligación y se convierte en un deleite! Entonces le reconocemos no como un ser inalcanzable, sino como el Padre amoroso que nos invita a acudir directamente a Él para contarle cómo fue nuestro día, lo que tendremos que enfrentar mañana, y cómo nos sentimos con respecto a la vida.

Algunos de nosotros tenemos un padre terrenal que nos ama; otros hemos sido profundamente heridos por él. En ambos casos Dios quiere que experimentemos la plenitud de un Padre celestial en su seguro y constante amor. Como Bill dice: “En la margarita de Dios no hay un ‘no me quiere’”.

Iniciadores de Discusión

1. Completa esta frase: “Sé que Dios me ama porque...” Haz una lista de todas las formas en que Dios nos muestra su amor.
2. Piensa en lo que sucedió el último mes. Menciona una ocasión cuando realmente experimentaste el amor de tu Padre. Si te resulta difícil recordar, pídele a Dios que te dé pequeñas muestras de sí mismo en las que actúe como tu Padre celestial.
3. Padres, compartan con sus hijos las cosas que les



gusta oír de ellos. Luego, como familia, manifiés-
tenle ese tipo de expresiones a su Padre celestial.

Versículos para Profundizar

Lucas 15:11-31

Juan 15: 9-12

Oración



*Padre, te amamos. Gracias por amarnos.
Nos agradan estos momentos en que hablamos
contigo y te escuchamos.
Cuando nos ocupemos en nuestro día, por favor
recuérdanos tu presencia.
Cuando nos queramos alejar de ti, por favor recuérdanos
que Tú nunca te alejas de nosotros.
Cuando tratemos de evadir tu disciplina,
por favor recuérdanos que es parte de tu amor.
Gracias, Padre, porque tu amor es seguro y constante y
porque Tú siempre quieres saber de tus hijos.*

En el nombre de Jesús, amén.

Pensamiento

"Ama a Dios y siempre estarás hablando con Él"².

JEAN-NICHOLAS GROU

Un Padre Amoroso

Acercarse a Dios puede ser fácil si tú has tenido un buen padre en la tierra. Pero si él fue menos de lo que Dios pretendía (y hasta cierto punto todo padre lo ha sido), verlo a Él como un Padre bueno y amoroso puede ser más difícil para ti. Si tú o alguien de tu familia han sufrido la falta de un padre bueno y amoroso, dedícale un tiempo a los “versículos para profundizar” de este devocional. Como familia, discutan las características de un buen padre y cómo Dios las manifiesta. Después, oren pidiendo que cada uno de ustedes pueda conocer y sentir el amor del Padre. Si es necesario, pídele a Dios que te muestre cómo hablar con tu padre terrenal y cómo perdonarlo.